



Imagen de referencia

Crédito: Colprensa

EMPRESAS · 1 Abril 2025 04:04 pm

# Ecopetrol denuncia ingreso irregular de manifestantes a Campos Rubiales y Caño Sur, en Meta

Noticia relacionada: Ecopetrol Empresas Meta

La empresa petrolera aseguró que esta acción puso en riesgo la integridad de las personas que se encontraban allí, así como del medioambiente y las instalaciones. ¿Por qué protestan los manifestantes?

Por: **Paula Ricaurte**



EMPRESAS

**Ecopetrol elige nuevos miembros para su junta directiva: ¿quiénes son?**

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



La empresa petrolera Ecopetrol informó que **personas ajenas a sus operaciones ingresaron, de forma irregular, a las instalaciones de los campos Rubiales y Caño Sur**, ubicadas en Puerto Gaitán, Meta.

Según la empresa, las personas obligaron a los operadores que se encontraban allí a apagar de forma abrupta algunas de sus instalaciones. **"Esta acción ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes, incluidos los propios manifestantes, así como del medioambiente y las instalaciones"**, destacó en un comunicado.

La empresa también aseguró que la situación fue notificada a las autoridades competentes y que este evento se suma a una **serie de bloqueos que se han registrado en las vías internas de dos de sus campos desde el 28 de marzo**.

"Esto **impide el normal desarrollo de las operaciones, la ejecución de actividades de proyectos** y la perforación que Ecopetrol tiene en el área", aseguró la petrolera.

Ecopetrol también notificó que **la empresa cuenta con una contratación de alrededor de 7.500 personas**, pero que, sin embargo, 3.800 de ellas podrían ver comprometidos sus trabajos a causa de la situación.

"Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y **hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva** para la resolución de conflictos", destacó la petrolera al cierre del comunicado.

## ¿Quiénes son los manifestantes y qué piden?

Los bloqueos denunciados por Ecopetrol han sido llevados a cabo por un grupo de indígenas desde el 28 de marzo. De acuerdo con declaraciones del sindicato Utipec, los manifestantes **exigen la restitución de sus tierras, el reconocimiento de sus territorios ancestrales y el cumplimiento de acuerdos previos que han sido incumplidos por la operadora**.

COMPARTIR



### Recomendados



EMPRESAS

**Así quedó la nueva junta directiva de Ecopetrol: hay cuatro miembros nuevos**



EMPRESAS

**¿Ecopetrol tiene intenciones de vender Cenit? La empresa petrolera desmiente la denuncia**



● Lo que está pensado en los los campos Petroleros del meta en Rubiales y Caño sur es preocupante.

Toma de indígenas encapuchados y desplazamiento de trabajadores de Ecopetrol.

El 80% de los trabajadores les ha tocado salir y hay cerca de 2000 contratos suspendidos.



2:03 PM - Apr 1, 2025

53 Reply Copy link

Read 6 replies

Alejandro Ospina, presidente de Utipec y líder de los trabajadores petroleros, aseguró que las comunidades indígenas están **"instrumentalizadas por grupos de interés ideológicos y económicos** que promueven la toma de las instalaciones en medio de operaciones complejas y peligrosas".

Ospina también aseguró que el gremio de petroleros rechaza los hechos y la pasividad con la que el Gobierno ha abordado la situación. **"No la ha atendido como una circunstancia de grave orden público y esto pone en riesgo los derechos fundamentales al trabajo** y la libertad de locomoción", aseguró el líder. "Respetamos el derecho legítimo de las comunidades a manifestar su inconformidad, pero deben hacerlo de manera respetuosa", complementó.

Como medida de seguridad, Ecopetrol decidió suspender sus operaciones en estas áreas, las cuales han visto afectadas sus obras y actividades de perforación.

Gracias por leer Revista Cambio  
Para poder darte un mejor periodismo necesitamos que te registres, es gratis y tarda 1 minuto

REGÍSTRATE AQUÍ

¿Ya tienes una cuenta? [Iniciar sesión](#)

Soy mayor de edad

Al suscribirte, aceptas las [políticas de privacidad](#) y los [términos y condiciones](#)

Conozca más de Cambio aquí



Trump y el techno-monarquismo  
Cambio Colombia



Es la demanda, estúpido  
Cambio Colombia



Las 4 profesiones a punto de desaparecer por la IA, según Bill Gates  
Cambio Colombia



Chat GPT y Studio Ghibli: artistas colombianos se pronuncian contra la inteligencia artificial para crear imágenes



El documento de la auditoría a Audifarma que publicó el presidente Gustavo Petro  
Cambio Colombia



El caso del niño que estuvo desaparecido por siete años y fue encontrado gracias a serie de Netflix



¿Puede Álvaro Uribe ser candidato a la vicepresidencia en 2026? Expertos opinan

Cambio Colombia



Carlos Lehder obtiene libertad tras decisión judicial: implicaciones y reacciones

Cambio Colombia



Imputan a Daniel Zambrano por feminicidio agravado en el caso de Laura Valentina Páez

Cambio Colombia

# CAMBIO



Facebook



Instagram



Tiktok



Twitter



Youtube



Whatsapp

## Noticias

Ciencia  
Cultura  
Deportes  
Economía  
Educación  
Empresas  
En Cambio  
Gastronomía  
Género

Internacional  
Juegos  
Justicia  
Medio Ambiente  
Orden público  
País  
Poder  
Política  
Salud y bienestar

## Opinión

Los Danieles  
Personajes con Julio Sánchez Cristo  
Puntos de vista

## Suscriptores

Contáctenos  
Planes de suscripción  
Renueve su suscripción  
¿Quiénes somos?  
Términos y condiciones  
Política de tratamiento de datos

## Más

Foros  
Paute con Nosotros  
Asuntos legales

## Contenido Patrocinado

Contenido especial  
Contenido patrocinado  
Especiales  
Imaginar la democracia  
La Fuerza de las Regiones  
Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.